
A Siracusa i fratelli Kaulitz
dei Tokio Hotel: su Instagram
i loro scatti
Vacanze a Siracusa per Tom e Bill Kaulitz dei Tokyo Hotel. Da
alcuni giorni, i fratelli Kaulitz si godono principalmente
Ortigia.  Diversi  scatti  li  ritraggono  tra  piazza  Duomo  e
piazza  Archimede.  Numerosi  anche  i  selfie  con  i  fans.  I
gemelli tedeschi si prestano ben volentieri e postano le foto
di Siracusa, angoli, chiese, dettagli, sul loro Instagram.
Bill e Tom frequentano, nel centro storico, i locali della
movida  siracusana.  Secondo  indiscrezioni,  avrebbero
partecipato  ieri  ad  un  matrimonio  al  Castello  Pupillo.

Siracusa.  Inda:  Eracle  di
Emma Dante in scena a Verona
(cs)L’Istituto  Nazionale  del  Dramma  Antico  protagonista
dell’Estate Teatrale Veronese con Eracle di Euripide, per la
regia di Emma Dante, che debutterà sul palco del teatro romano
di  Verona,  il  14  settembre  2018  con  replica  il  giorno
successivo.Reduci dal trionfo della tournée greca al Festival
di Atene ed Epidauro, un’altra produzione Inda si appresta a
calcare  il  prestigioso  palco  del  Festival  Shakespeariano
dell’Estate  Teatrale  Veronese.Dopo  il  successo  e  la  bella
esperienza dello scorso anno con Sette contro Tebe, allestire
l’Eracle  di  Euripide,  diretto  da  Emma  Dante  a  Verona,
rappresenta il coronamento di un grande lavoro organizzativo
che ha permesso all’Inda di ampliare il suo raggio d’azione e
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di rappresentare le proprie produzioni in ambito nazionale ed
internazionale  consolidando  la  missione  di  promozione  del
teatro  classico  che  è  una  prerogativa  istituzionaledella
Fondazione.

Siracusa.  Trasporto
ferroviario:  tra  sogni  e
progetti, vertice in stazione

Vertice in stazione questa mattina, a Siracusa, per discutere
dei nuovi e necessari interventi per ammodernare la rete ed i
collegamenti  ferroviari.  L’assessore  regionale  delle
Infrastrutture,  Marco  Falcone,  ha  incontrato  il  direttore
regionale  di  Rfi,  Michele  Laganà.  Stante  la  disponibilità
degli investimenti per Siracusa e la sua provincia, si è fatto
un punto della situazione con ampie garanzie sulla partenza
entro l’anno delle procedure necessarie per avviare lavori
attesi  come  la  velocizzazione  della  Siracusa-Catania,  la
fermata a Bicocca per l’aeroporto e Targia. All’incontro hanno
partecipato anche Stefania Prestigiacomo (FI), vicepresidente
della  Commissione  Bilancio  alla  Camera  dei  deputati,  il
deputato nazionale Paolo Ficara (M5S), il deputato regionale
Stefano Zito (M5S) e l’assessore regionale all’Agricoltura,
Edy Bandiera.
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Rosolini.  Servizi  sociali:
"Garantire  l'essenziale",
l'assessore  Guarino  incontra
le cooperative
Garantire  i  servizi  essenziali  nonostante  le
difficoltà che attraversano gli enti pubblici. È la
volontà  espressa dal neo assessore alle Politiche
Sociali di Rosolini, Concetta Guarino al presidente,
al  vice  presidente  e  al  responsabile  tecnico
dell’area  di  Siracusa  di  Confcooperative,
rispettivamente  Enzo  Rindinella  ,  Alessandro
Schembari ed Emanuele Lo Presti, nel corso di un
incontro al Comune a cui ha preso parte anche il
dirigente comunale del settore , Salvatore Covato.
Il funzionario ha evidenziato il quadro all’interno
del quale l’amministrazione comunale è costretta a
muoversi, dopo aver subito gli ennesimi tagli e con
l’esigenza, dunque, di razionalizzare la spesa. 
“Nonostante  questo-  commenta  il  presidente  di
Confcooperative  Siracusa,  Enzo  Rindinella  –
l’assessore  ha  evidenziato  la  disponibilità  e
l’attenzione che il Comune mostra verso il settore
cooperativo, assicurando tutti gli sforzi necessari
per  garantire  i  servizi  essenziali”.  Il  vice
presidente  di  Confcooperative,  Alessandro
Schembari ha illustrato il percorso intrapreso da
Confcooperative,  “che  si  sta  presentando  presso
tutti i Distretti socio sanitari – ha spiegato –
come  Associazione  di  supporto  nel  progettare  un
nuovo  modello  economico  da  calare  sul  nostro
territorio”.  “L’avevamo promesso come impegno alle
nostre  associate  del  settore  sociale-  aggiunge
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Rindinella  -Incontrare  tutti  gli  assessori  ai
servizi  sociali  per  presentare  la  realtà  di
Confcooperative e rappresentare le problematiche che
vivono  quotidianamente  le  cooperative  sociali.
L’incontro  con  l’assessore  Guarino  è  stato
l’occasione per. esporre le problematiche che le
cooperative vivono ogni giorno nei rapporti con le
pubbliche amministrazioni e presentare  la realtà di
Confcooperative che vede le coop. impegnate nei vari
settori dell’economia siracusana”.

Siracusa.  Asili  nido  e
ludoteche:  "Controlli  a
tappeto e un regolamento"
Un regolamento comunale sulle ludoteche e controlli a tappeto
per garantire il rispetto delle normative vigenti.
E’ quanto emerso nel corso di un incontro voluto dalle tre
centrali  cooperative  AGCI,  Confcooperative  e  Legacoop
Siracusa,  con  le  organizzazioni  sindacali  siracusane  Cgil
Funzione Pubblica (Franco Nardi ) e Uil Cst (Alda Altamore) e
l’assessore  alle  Politiche  Educative,  Pier  Paolo
Coppa.L’incontro si è svolto nella sede di Confcooperative
area di Siracusa, presieduta da Enzo Rindinella. Sul tappeto,
da  un  lato  le  problematiche  legate  all’attività  delle
ludoteche  (spesso  gestite  come  fossero  degli  asili  nido,
nonostante  regolamentate  in  maniera  ben  differente),
dall’altro la questione del mancato avvio, ad oggi, degli
asili nido comunali. Le due tematiche, seppur distinte, sono
strettamente connesse l’una all’altra. L’assenza del servizio
offerto dagli asili nido comunali, infatti – questo il timore
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espresso  dai  rappresentanti  del  settore-  potrebbe  spingere
centinaia di famiglie a ricorrere alle ludoteche, ai danni
degli asili privati della città.Unanime la posizione espressa
a questo proposito da Confcooperative, con i responsabili del
settore  scuola,  Agci,  con  il  presidente  Franco  Spinoso  e
Legacoop,  (Pino  Occhipinti)  condivisa  da  Federsolidarietà
(presente con il consigliere regionale Di Benedetto), così
come, per l’aspetto occupazionale, dai sindacati.
In questi anni, in città, si sono moltiplicate le aperture di
ludoteche  che,  a  fronte  di  un’importanza  pedagogica
indiscussa,  in  molti  casi  risultano  non  rispettare  le
normative previste per strutture di questo tipo, finalizzate
esclusivamente a fungere da spazi ricreativi. In calo, di
contro, il numero di iscritti negli asili nido privati, con
conseguenti  ricadute  negative  in  termini  di  posti  di
lavoro.Secondo quanto previsto dal D.P 16 MAGGIO 2013, il
cosiddetto  “centro  per  bambini  e  famiglie”  non  prevede
affidamento ma “fruizione continuativa del servizio da parte
di  bambini  insieme  ad  un  genitore  o  altro  adulto
accompagnatore”, così contribuendo alla realizzazione di piani
educativi. Nella compilazione della S.C.I.A per aprire una
nuova  ludoteca,  inoltre,  nella  sezione  dedicata  alle
dichiarazioni si trova, non a caso, l’obbligo di specificare
che  si  tratta  di  un  servizio  “con  finalità  ludico  –
ricreative, che non si concreta nell’accudimento quotidiano e
continuativo dei bambini e non fruiscono di mensa e servizio
riposo”.Da parte dell’assessore Coppa, l’impegno a sollecitare
il consiglio comunale affinché si arrivi alla stesura di un
nuovo regolamento sulla gestione delle ludoteche. Nelle more
che questo percorso venga avviato, l’attenzione dovrà essere
puntata sui controlli da avviare, con il coinvolgimento di
tutti  gli  organismi  competenti  in  materia.  Per  quanto
concerne, invece, gli asili nido comunali, il Comune lavora in
questi  giorni  ad  una  soluzione  che  possa  garantire  la
necessaria  copertura  finanziaria  del  servizio.



Siracusa.  Politiche  sociali,
"si" a un tavolo permanente
del Welfare
Un tavolo di confronto e discussione permanente tra tutti gli
attori del settore delle politiche sociali. Dovrebbe essere
istituito nelle prossime settimane, secondo quanto emerso da
un incontro tra i vertici locali di Confcooperative Siracusa e
l’assessore  comunale  alle  Pari  Opportunità  Sociali  del
capoluogo, Alessandra Furnari. Alla riunione, che si è svolta
nella  sede  di  corso  Timolente,  hanno  preso  parte  il
presidente, Enzo Rindinella, il vice, Alessandro Schembari e
il responsabile d’area, Emanuele Lo Presti. “L’obiettivo , su
cui  è  stata  raggiunta  una  totale  convergenza-spiega
Rindinella-  è quello di innalzare la qualità dei servizi
destinati ai cittadini, in un contesto di massima trasparenza
dell’azione amministrativa”. Al centro dell’incontro, lo stato
dell’arte dei fondi PAC, i servizi di assistenza agli anziani
e ai disabili, la questione minori stranieri non accompagnati,
le  difficoltà  delle  cooperative  sociali  e  i  ritardi  dei
pagamenti da parte dei Comuni, le comunità alloggio per minori
e  disabili  e  la  cooperazione  di  tipo  b.”Esprimiamo  piena
soddisfazione  –  commenta  il  presidente  di  Confcooperative
Siracusa, Enzo Rindinella- per l’avvio del confronto con la
nuova amministrazione. Stesso percorso che abbiamo intrapreso 
con tutti i rappresentanti dei Distretti socio sanitari del
territorio  siracusano  e  che,  a  breve,  insieme  alle  altre
Centrali Cooperative dell’Alleanza delle Cooperative e alle
organizzazioni sindacali ci porterà alla costituzione di un
tavolo  di  discussione  tra  tutti  i  Distretti  socio
sanitari”.”Abbiamo  avuto,  inoltre,  l’occasione  –  conclude
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Rindinella-  di  rappresentare  all’assessore  Furnari
l’esperienza e l’importante contributo della nostra Centrale
cooperativa  e  della  cooperazione  sociale  nella  costruzione
delle politiche sociali di Siracusa”

Siracusa. Nuove "strisce blu"
nel capoluogo: in vigore da
ottobre
Nuove “strisce blu” in alcune zone della città e di Fontane
Bianche. Lo prevedeva già una delibera di giunta approvata dal
precedente esecutivo lo scorso anno. A renderla operativa è,
però, un’ordinanza a firma del dirigente del settore Mobilità
e Trasporti, Natale Borgione. Gli stalli a pagamento vengono
realizzati in questi giorni e saranno completati entro la fine
di questo mese. Saranno installati in via Von Platen, via
Elorina (Pantanelli), via Augusta e in via Taormina, a Fontane
Bianche, ma in questo caso limitatamente al periodo estivo (da
aprile a settembre). Non è ancora stato deciso, invece, quante
saranno le nuove “strisce blu”. Il numero esatto sarà definito
proprio in queste settimane. Durante i lavori di realizzazione
dei parcheggi a pagamento vigerà il divieto di sosta laddove è
prevista l’istituzione dei parcheggi, con restringimento della
carreggiata.  Il  tutto  viene,  comunque,  opportunamente
segnalato.
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Siracusa.  Cambio  al  vertice
del comando provinciale della
Guardia di Finanza
Cambio al vertice del comando provinciale della Guardia di
Finanza di Siracusa. Il colonnello Antonino Spampinato cede il
testimone al colonnello Luca De Simone. Breve cerimonia questa
mattina nel cortile del caserma Lombardi, alla presenza del
generale di divisione, Ignazion Gibilaro, comandante regionale
delle Fiamme Gialle.
Per salutare il colonello Spampinato e dare il benvenuto al
nuovo comandante De Simone c’erano tutte le autorità, civili e
militari. Visibilmente emozionato, il colonnello Spampinato ha
voluto ringraziare i suoi uomini per i risultati raggiunti ed
ha mostrato un non comune affetto verso Siracusa e la sua
provincia.  Un  territorio  complesso  che  ha  raccontato  nei
giorni scorsi al suo successore, il colonnello De Simone, che
assume adesso la guida del comando provinciale.

Giovane  siracusano  campione
del mondo di tiro al volo: è
il 16enne Marri
Un giovane di Solarino campione del mondo di tiro al volo
juniores.  Sul  podio  più  alto  è  salito,  a  Rio  Salso,
Massimiliano Marri, 16 anni. Con il tricolore, si è imposto su
Francia  e  Regno  Unito.  Soddisfazione  viene  espressa  dal
sindaco, Sebastiano Scorpo, che si congratula con il giovane
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di Solarino a nome dell’amministrazione comunale. “L’auspicio-
commenta il primo cittadino – è che questo sia solo l’inizio
di una splendida carriera per lui”.

Siracusa. Fiera del Sud, rito
abbreviato  per
l'imprenditrice Rita Frontino
Rito  abbreviato  per  Rita  Frontino,  Davide  Venezia,  Rosa
Gibilisco  e  Alfredo  Sapienza,  coinvolti  nelle  operazioni
Archia e Fiera del Sud e arrestati per bancarotta fraudolenta
e frode fiscale dalla Guardia di Finanza. Il Gip del Tribunale
di Siracusa, Carla Frau ha accolto la richiesta del Pm, Davide
Lucignani.  L’imprenditrice  Rita  Frontino  è  detenuta  nel
carcere di Piazza Lanza, a Catania. Gli altri tre si trovano,
invece, ai domiciliari in attesa del processo fissato per il
12 ottobre prossimo. Saranno discusse il 10 settembre, invece,
le posizioni dell’ex pm Giancarlo Longo e di Bruno Castaldi,
Francesco  Perricone  e  Giuseppe  Cirasa  che  a  Messina,
nell’ambito dell’inchiesta sul cosiddetto “Sistema Siracusa”
hanno chiesto il patteggiamento. Stralciate le posizioni degli
avvocati Giuseppe Calafiore e Piero Amara, accusati di avere
avvantaggiato  per  diversi  anni  i  loro  clienti  pilotando
inchieste giudiziarie e vicende “dall’interno” del palazzo di
Giustizia.
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